

NACHRUF

Unser Handelsvertreter und Kollege

Günter Fieger

ist im Alter von 73 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit gestorben.

Wir verlieren mit Günter Fieger einen sehr beliebten und sehr leistungsstarken Menschen, dessen Zuverlässigkeit und Einsatzwille beispielgebend waren. Seit 1999 war er bis zuletzt mit vollem Eifer für unser Unternehmen tätig. Wegen seiner hohen Einsatzbereitschaft, seines Fleißes sowie des großen Erfahrungsschatzes gehörte er zu den Menschen, auf die Sailer sich immer verlassen konnte.

Der stets freundliche Günter Fieger war ein von allen hoch anerkannter und beliebter Mensch.

Wir, das Unternehmen Sailer, die Kolleginnen und Kollegen werden ihm in unserem Haus ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen und allen, die ihm nahestanden, gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Sailer GmbH
Geschäftsführung und Mitarbeiter

Ehingen, im März 2013